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*SERRA MORENA AP§'

causa delconflitto Russo-Ucraino cicostringe a risparmiare sulle iniziative
programmabili, data l'incertezza sui costi energetici che si prospetta.

3. Vengono programmate le pmssime riunioni del Direilivo che saranno il 3
novembre e il 1" dicembre. lt luogo di riunione venà stabilito in funzione delle
possibilità di riscaldare opportunamente la sede.
lnoltre si stabilisce cfie Ia tradizionale festa di Natale, mn i componenti di Bosco
lnsieme e i loro famigliari, si svolgerà fra il 13 eil22 dicembre, anche in questo
caso solo se sarà possibile riscaldare gliambienti.

4 Sempre a causa della crisienergetica, cisi pone I'interogativo sullo svolgirnento
di eventi nella sala comunale e sull'opportunità diattivare il riscaldamento nello
spogliatoio di Bosco insieme durante il prossimo inverno.
Non essendo concordi le posizionidei partecipanti, sidecide di richiedere in
Comune un possibile preventivo sulle spese di riscaldamento qualora si
decidesse di attivarlo, tenendo presente che non dovremmo superetre la soglia
dei4000 euro che ilcomune destina alla Polveriera a questo s@po.
Zatti, Benedetto e Danieli si stanno attivando su più livelli verso l'amministrazibne
comunale per trattarc urgentiquestioni di gestione e manutenzione ordinaria:
costi riscaldamento, guasto impianto idrico bagniche data ormaida alcuni mesi e

crea gr:ande disagio nella fnrizione del Farco, rete elettrica. ln assenza di

interventida parte dell'amministrazione, l'associazione chiederà I'autorizzazione

a procedere ingaggiando, per conto delcomune, professionisti in grado di
sistemare gli impianti in tempi utili.

Si propone e approva la vendita della legna in giacenza a 10 euro al quintale.

La riunione si scioglie alle ore 22,45.

La prossima riunione del Consiglio Direttivo è programmata per il 3 novembre p.v.

ll Presidente
Francesco Zatti

ffW,
La Segretaria
Flora Vota
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